
Herr Schäfer erläutert den Antrag der pro Deutschland-Fraktion.  
 
Herr Ullmann sieht auch in diesem Antrag eine Art von Diskriminierung und erklärt, dass dieser 
daher ebenfalls abgelehnt wird.  
 
Herr Ebbinghaus erläutert den Änderungsantrag der AL-Fraktion.  
 
Hierzu erklärt der Bürgermeister, dass derzeit ein Vergabeverfahren, die Sicherung der noch 
vorhandenen Tafeln betreffend, läuft. Daher wird verwaltungsseitig keine Veranlassung 
gesehen, über den Antrag der AL-Fraktion abzustimmen.  
 
Folglich zieht Herr Ebbinghaus den Antrag der AL-Fraktion zurück.  
 
Es folgt nun die Abstimmung über den Antrag der pro Deutschland-Fraktion.  
  


